

Travaillons par tous les moyens en notre pouvoir, à étendre, à consolider notre association, à en faire une institution forte et durable afin de donner au corps médical tout entier un exemple digne d'être suivi, et d'assurer par ce dévouement et ces sacrifices, la prospérité de notre Société et le progrès de la profession en général.

Le Secrétaire donne ensuite un état des recettes et des dépenses pour l'année 1871--72.

Sur motion du Dr. J. P. Rottot, secondé par le Dr. J. W. Mount, les deux rapports sont adoptés.

Les élections des officiers de la Société étant à l'ordre du jour, les Drs. Brosseau et Dagenais sont nommés scrutateurs. Le dépouillement du scrutin donne le résultat suivant :

Président, Dr. J. P. Rottot ; 1er Vice président, Dr. F. X. Perrault ; 2d. Vice-Président, Dr. A. Dagenais ; Secrétaire Trésorier, Dr G. Grenier.

Comité de Régie : Drs. J. G. Bibaud, A. T. Brosseau, A. Laramée, A. Meunier, P. E. Plante.

Des remerciements sont votés au Président, aux Vice-Présidents, au Secrétaire-Trésorier et aux autres officiers sortant de charge pour l'habileté et le zèle déployés dans l'accomplissement de leurs devoirs, sur motion du Dr. J. W. Mount, secondé par le Dr. E. Boissy, de Memramcook.

Des remerciements sont également votés aux journaux la *Minerve*, le *Nouveau-Monde*, le *National* et l'*Union-Médicale*, pour avoir bien voulu publier les rapports de la Société.

Le Dr. A. Laramée donne avis qu'il proposera à la prochaine séance les Drs. H. Béliveau et G. Jacques-Duhaut, de Montréal, comme membres actifs.

Le Dr. A. Meunier donne avis qu'il proposera le Dr. Guéron-Lussier comme membre actif.

Et la séance est levée.

DR. GEORGE GRENIER,
Sec. Trés. S. M.